

La caverne

mardi 16 mai 2023, par [Carlos X. BLANCO](#)

La caverne

De nombreuses forces conspirent pour que vous ne puissiez pas le percevoir. Ils travaillent dans l'ombre et très peu annoncent ce qui vient. La radio, les écrans et les réseaux, tout cela est contrôlé par des puissances hégémoniques. Il n'est pas si difficile de retrouver qui en est propriétaire et de savoir pour qui tout le travail est fait. C'est un gros investissement : des millions dépensés pour construire la Caverne.

Ils ne vous disent pas la vérité. Cette guerre, au milieu de l'Europe, ils ne la gagnent pas. Dans la Caverne, ils disent que oui, mais... La stratégie est un échec. Affronter directement l'Ours, l'empire d'Orient, est suicidaire. La guerre à coups de cadavres et de pays interposés est une ruine. Les mercenaires de la moitié du monde et les montagnes de cadavres ukrainiens ne donneront pas la palme à « l'Occident ». Les nations ne peuvent être inventées à la demande de l'OTAN. Le « nationalisme » n'est pas une chose. Chose vient de « cause », et le latin se souvient de sa racine commune : le nationalisme n'est la « cause » d'aucune guerre. Normalement, le nationalisme est un sentiment sombre, aux profondes racines collectives, qui se nourrit à la fois d'amour et de haine, mais son expression politique ne devient réelle et sanglante que lorsqu'il y a de l'argent étranger. C'est ainsi qu'ETA est née : avec la CIA et le dollar en cause. C'est ainsi qu'est né aussi Zelenski, l'humoriste qui a cessé d'être drôle quand le Pentagone et l'OTAN, deux visages du même Janus, lui ont enfilé la chemise militaire et un masque nationaliste.

Ils ne vous disent jamais la vérité. « L'Ouest » est seul. Près des deux tiers de la population mondiale, regroupés autour de civilisations non anglo-saxonnes, sont les personnes, des milliards, qui descendent aujourd'hui de ce train sans conducteur, véhicule télécommandé pour psychotiques. Si nous continuons ainsi, nous nous dirigeons vers l'abîme : la guerre nucléaire et la destruction de toutes les civilisations, mais d'abord la nôtre.

Vous vivez dans la Caverne : l'« Ouest » collectif, c'est l'Anglosphère, ce n'est pas vous, ce n'est pas l'Espagne, ce n'est pas la vraie Europe ou l'Amérique hispanique. Regardez vos enfants. Les modes les plus ridicules venues du pays des Yankees leur tombent dessus. Son discours, sa « musique », ses vêtements, son sexe. Tout a été anglo-saxonisé. Même vous-même, et vous ne vous en rendez pas compte. Pensez-vous que « *Black lives matter* », « *Me too* », « *empowerment* », la lutte LGTBI+, le véganisme et l'animalité, tout cela, sont des problèmes du Peuple, de votre Peuple. Si vous pensez que ce sont les problèmes, vous avez le problème. Le problème est la caverne.

Ils ont construit une grotte et vous ne voulez pas le savoir. Si tel est le cas, vivant dans la Grotte et ne le sachant pas, ne désirant pas en sortir, le problème vient de vous.

Observez le « cycle long » de l'histoire qui s'appelle la Modernité. La montée du capitalisme a nécessité une nouvelle classe d'hommes : l'*homo liberalis*. Il fallait démembrer les liens communautaires, arracher les racines, faire une poupée solitaire et égoïste, l'égoïsme toujours au fond. Les différents peuples d'Europe ont résisté à cette mutation anthropologique créée par l'idéologie libérale, simple transcription des besoins capitalistes. Les protestants succombèrent les premiers, après eux les catholiques. Le monde orthodoxe est — ou était — en train de le faire... Mais l'*homo liberalis* détruit toutes les croyances et nie la différence. Il y a un empire de l'*homo liberalis* partout où il y a un McDonald's.

Les peuples non anglo-saxons de cet « Ouest » collectif ne viennent pas de se réveiller. Le nombre de bases militaires sur leur sol, qu'ils appellent encore souverain, est énorme. Quelle souveraineté possède l'Allemagne ou l'Italie ? Ce sont des protectorats d'Amérique du Nord. Ce sont des pays occupés. Les Yankees savent où mettre leurs bottes et la situation de 1945, dans laquelle ils sont devenus propriétaires

de ce qu'ils appellent le « Vieux Continent », est ce qu'ils n'oublient jamais.

Continuez à vivre dans votre caverne. Aller à Las Vegas pour se marier, comme le fait la gauche postmoderne « quand ça lui chante ». Achetez leurs produits de pacotille : « indigenismo », « biocentrisme », sexualité « non binaire ». Les drogues en Espagne et en Europe viennent toujours de l'extérieur, et comment sont-elles entrées ? Elles sont entrées avec l'américanisation du Nord. Défoncez-vous sur la chimie ou les idées folles : le monde yankee les fait venir à vous facilement et rapidement. Allez étudier son anglais dégénéré, qui n'est pas le bel anglais du XVIIIe siècle ; Il étudie aux USA le terrible novlangue des affaires et de la technologie. Embaucher plus d'économistes et de technologues pour « éduquer » les enfants, c'est-à-dire pour mieux les former à la cyberdépendance, et ainsi parvenir à une plus grande et meilleure soumission.

Carlos X. Blanco